Près de CALAIS .-(62)

Vers Minuit .

Monsieur X. chauffeur routeir, âgé de 34 ans, venait de quitter Calais pour se rendre avec son camion à BERCK PLACE. Le temps était beau, le ciel clair, étoilé. Il eut l'attention attirée par un avion dans le ciel, puis vit à une altitude qu'il ne put évaluer, un objet rond évoluant sur une trajectoire courbe, tout en semblant tourner sur lui-même.

c'était une boule blanche entourée d'une couronne plus phosphorescente et d'une sorte de halo bleu très clair. Il lui sembla voir aussi une traînée blanche se terminant en pointe derière le phénomène.

Par rapport au sens de marche du camion, la lume était visible à droite, c'est-à-dire à l'OUEST, et le phénomène à gauche, vers l'EST. Aucun son entendu, le camion roulait. Aucun changement de forme.

RAPPORT DE M. BELLOCQ.